
Интервью с почетным 

работником образования РФ 

Смирновой Ниной Ивановной 
 

-Нина Ивановна, расскажите 

пожалуйста немного о себе.   

-Я закончила Горьковский 

педагогический институт имени 

Максима Горького, 

математический факультет. 

Приехали мы сначала с Иваном 

Павловичем работать в школу 

Воскресенского района. Там 

замечательные красивые места на реке Ветлуге!  У нас родился сын Андрей. 

В 1980 году приехали в село Карпово и до пенсии здесь проработали. То 

есть,  за свою жизнь мы работали в 2-х местах. Много лет я работала в 

Карповской школе учителем математики. С 2005 по 2010 год занимала 

должность директора школы. Я считаю, что жизнь сложилась удачно. 

 - Случались ли с вами какие-либо интересные случаи в жизни,  в 

школе?  

 -Много было интересных событий, когда  я была молодым педагогом. 

Учеников я очень  любила, мы всегда находили взаимопонимание. Но иногда 

были такие казусы: однажды придя на урок математики в нашей Карповской 

школе, я смотрю, дети смеются и смеются. Не могу понять, что творится. 

Посмотрела, а за портретом торчит валенок.  Значит, кто-то сидит босой на 

уроке. Я взяла метровую линейку, достала  валенок  и говорю: «Кто босой?» 

Это оказалась девочка, которая сидела без валенка, но промолчала. Я 

продолжила урок. А тот безобразник, который это сделал, мне говорит: «А 

почему не покричать, не поругаться?» Мне пришлось ему ответить: « Урок – 



это самое главное и поэтому время надо беречь».  Вот такие были казусы, но 

мы выходили из этой ситуации очень просто. 

  - В какую сторону, на Ваш взгляд, сейчас изменяется система 

образования в нашей стране? 

  - Ну что я могу сказать о системе образования в настоящее время. В 

первую очередь то, что если бы не было новой реформы образования, может 

быть и мы с Иваном Павловичем еще бы поработали в школе. Поэтому эта 

система образования и новшество у меня лично не прививаются  из-за того, 

что мы уже не молодые и перестроиться не так  просто. Но в тоже же время 

мы не видим, и я в том числе, что эта система образования несет школе 

новое, что могло бы развивать ученика. Считаю, что ЕГЭ с новыми 

подходами   является информацией подготовительной, а не индивидуальной 

работой с учеником . 

  - Как влияют компьютеры на современного ученика? 

  -Я считаю, что компьютеры влияют на ученика положительно. Если 

использовать  Интернет, то это очень развивает ученика и можно  учителю  

заниматься самообразованием. Если какие-то знания не получили в школе 

или их не достаточно, то можно найти в Интернете. По всем разделам наук 

там есть подсказки и практические интересные материалы.  

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Почетные грамоты и награды 

Смирновой Н.И. 


